

# 県優勝の誇りを胸に戦う



今回は、今年5月に草津市で開催された第40回滋賀県道場少年剣道大会において、団体戦で優勝した甲賀剣道教室の選手のお話を伺いました。甲賀剣道教室は、7月24日に東京・日本武道館で開催される全国大会に出場されます。

## 甲賀剣道教室さん

### ■県大会で優勝したときの気持ちは?

今まで、県大会の団体戦でベスト4に入ったことはありましたが、決勝戦まで残ることができたのは、今回が初めてでした。大会までの練習はともしんどかったですが、優勝を目標に一生懸命練習してきたので、優勝したときは涙が出るほど嬉しかったです。



▲全国大会優勝を意気込む団体メンバーの5人

### ■勝つためにチームで心がけてきたことは?

稽古のときから本番を意識して真剣に取り組む、試合で全力が出せるようにすることを心がけています。また、決勝戦の前に先生から言われた「2位も1回戦負けも同じ、ここまで勝ち上がってきたのは1位を獲るため」という言葉を忘れずに決勝戦を戦い、勝つことができました。



▲真剣に稽古に取り組む選手たち

### ■全国大会に向けての意気込みは?

県でトップになれたので、全国大会でもトップをめざして頑張ります。県優勝という誇りをもって、自分の力を全て出し切り、正々堂々と悔いの残らない試合をしたいです。甲賀市、滋賀県の皆さんに応援してもらいたいです。

# 元気なまちがど

## 各校の個性あふれる演奏 ～ユースプラスフェスティバル～

市内の7中学校と日野中学校の吹奏楽部が集まる「ユースプラスフェスティバル 2018」が6月2日、あいこうか市民ホールで開催されました。

リズムに合わせて体を揺らしながらの演奏や、ソロパートなど、各校それぞれ個性あふれる演奏を披露し、観客を楽しませました。

最後の3年生部員による合同演奏では、忍者にちなんだ「勇気 100%」と全員合唱「上を向いて歩こう」が披露され、迫力のある演奏と歌声がホールに響き渡りました。



リズムに合わせて体を揺らし演奏を披露する部員ら

▲リズムに合わせて体を揺らし演奏を披露する部員ら

## 地域で育てるひまわり畑 ～宮村ひまわりプロジェクト～

「ひまわりプロジェクト」の種まきが6月2日、甲南町宮地区で行われました。

このプロジェクトでは、地域おこし協力隊の田中啓介さんが、休耕田等をヒマワリ畑として活用し、ヒマワリの種から搾油した「ひまわり油」の商品化をめざしています。3年目となる今年は、栽培規模を拡大し、阪神甲子園球場よりも広い範囲で栽培されます。



この日は、地域の方約40人で種まきが行われ、子どもたちは「自分たちが植えたヒマワリが咲くのが楽しみ」と話していました。

▲ヒマワリの種を植える子どもたち

## 情報交流広場

### となりまち



### 伊賀市 青山ハーモニー・フォレスト ～翠の風に癒やされて～

緑に囲まれた自然豊かな公園には、オートキャンプ場のほか、芝生広場、展望台などがあります。オートキャンプ場には、電源が配備され炊事棟やシャワー、トイレが完備されており、初心者でも気軽に楽しむことができます。

また、森林を巡る散策路やピオトープもあり、自然体験学習ができるほか、施設内には18ホールの本格的なパークゴルフ場があり、愛好家の人気を集めています。

夏休みにぜひ、お越しください。

- **ところ** ● 伊賀市種生 3137 の1
- **営業時間** ● 9時～17時
- **休業日** ● 月曜日(祝日の場合は翌日)、年末年始
- **アクセス** ● 名阪国道「上野東IC」から車で約30分
- **問い合わせ** ● 青山ハーモニー・フォレスト ☎0595-55-2255
- <http://harmonyayama.web.fc2.com/>

### 関宿祇園夏まつり

亀山市 ～関宿の1年でもっとも熱い2日間～

旧東海道関宿で、江戸時代から続く夏の風物詩。夜には、「関の山(そこまでが精いっぱい)」の語源とも言われる4台の山車が巡行します。

そして、要所で繰り広げられる「舞台まわし」は、関宿祇園夏まつりならではの迫力があります。

夏の夕べに華やかなひとときをお過ごしください。

- **とき** ● 7月21日(土)～22日(日)
- **※神輿の渡御** 21日、22日 13時～17時
- **※山車の巡行** 21日 16時30分～22時ごろ
- **22日 17時～22時ごろ**

- **ところ** ● 関宿街道沿い
- **アクセス** ● 「JR関駅」から徒歩約5分
- **名阪国道「関IC」から車で約5分**
- **※当日は交通規制が実施されます。**
- **問い合わせ** ● 関宿祇園夏まつり実行委員会事務局 (亀山市観光協会内 ☎0595-97-8877)

## 未来を担う25人の子ども議員

～子ども議員任命式～

かふか21子ども未来会議の子ども議員任命式が6月2日、市役所で行われました。

この会議は、未来を担う子どもたちが、市について学び体験する中で、自ら考え行動する力を引き出す機会として開催され、今年で8年目を迎えます。

25人の子ども議員たちは、地域視察を通して市の特色や課題などを学び、来年1月の子ども議会で住み続けたいと思えるまちへのアイデアを提案する予定です。



▲任命を受けた25人の子ども議員

## 今年は「にんくるけし丸」

～うしかい田んぼアート田植え体験～

色の異なる稲を使って、田んぼに巨大な絵を描く「うしかい田んぼアート」の田植え体験が6月10日、水口町牛飼の水田で行われました。

4回目を迎える今回は、市消防団のキャラクター「にんくるけし丸」が描かれ、子どもから大人まで約350人が参加しました。

はじめは「ぬるぬるして気持ち悪い」と言っていた子どもたちも、少しずつ慣れてくると、泥だらけになりながら、苗を植え付けていました。



▲たくさんの苗を抱えて田植えをする子どもたち